



En su bienvenida, Felipe Larraín expresó que el propósito de este ciclo es generar un espacio de reflexión profunda.



"Aprendí muy fuertemente que los problemas, en general, no son ni de izquierda ni de derecha. O se hacen bien las cosas o se hacen mal", sostuvo la candidata.

La abanderada de Chile Vamos habló sobre sus propuestas para Chile 2026-2030:

Con Evelyn Matthei, Clapes UC inicia el "Ciclo de Seminarios Presidenciales 2025"



Antes de que se iniciara el seminario en el Salón de Honor de la Casa Central, Felipe Larraín, director de Clapes UC, la candidata presidencial Evelyn Matthei, Juan Carlos de la Llera, rector de la Universidad Católica de Chile, y Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio".



Luciano Cruz-Coke, senador, y Alvaro Fernández, director editorial de "El Mercurio".

JOSÉ TOMÁS ARRIAGADA M.
 FOTOGRAFÍAS, CAROLA WAGEMANN

Una concurrencia asistida se vio el pasado martes en el Salón de Honor de la Casa Central de la Universidad Católica de Chile, en lo que fue el inicio del "Ciclo de Seminarios Presidenciales 2025: Propuestas para Chile 2026-2030", organizado por el Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales de la UC (Clapes UC), con el apoyo de "El Mercurio", Canal 13 y Radio Bio Bio. En este encuentro inaugural, la invitada fue la candidata de Chile Vamos, Evelyn Matthei, quien antes del comienzo de la jornada, junto a diversas autoridades, tanto de la universidad como del mundo público y privado, compartió un distendido café.



Joaquín Vial, Karin Moore, Marilén Eguiguren, directora de Emol, y Marta Sánchez.



Eduardo Aninat; Mariane Krause, prorectora UC, Francisco Gallego y Katherine Strasser.



Paula Daza; Max Luksic, alcalde de Huechurabá, y Ximena Ossandón, diputada.

Ya en el Salón de Honor de la Casa Central, el director de Clapes UC, Felipe Larraín, dio las palabras de bienvenida, enfatizando en que esta iniciativa "nos permite cumplir nuestra misión de fomentar instancias de diálogo, destinadas a generar políticas públicas de calidad y con visión de futuro". "El propósito de este ciclo —agregó— es brindar un espacio de reflexión profunda, en torno a la visión de país que cada candidato o candidata está construyendo para Chile 2026-2030, enmarcada en nuestro compromiso de generar mejores políticas públicas para Chile".



Soledad Onetto, conductora de Canal 13 y Tomás Macciatti, director de Radio Bio Bio.



Mauro Grossi y Hernán de Solminicax.

Tras el seminario y varios aplausos, Soledad Onetto; Marilén Eguiguren, directora de Emol; Felipe Larraín, director de Clapes UC; Evelyn Matthei, candidata presidencial de Chile Vamos; Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio", y Tomás Macciatti.

Así, la candidata Evelyn Matthei dio paso a una presentación en la que abordó temáticas referentes a la economía —como el gasto público y el ajuste fiscal—, contó sobre algunas de sus propuestas en materia de seguridad y educación, y recordó algunas de sus vivencias como alcaldesa de Providencia y exministra del Trabajo y Previsión Social.

Enrique Evans y José Manuel Vélez.



Pablo Granifo y Leonidas Montes.



Sergio Solís y Juan Luis Ossa.

Aprendí muy fuertemente que los problemas, en general, no son ni de izquierda ni de derecha. O se hacen bien las cosas o se hacen mal. Punto. No tanta ideología, no tanto descalificar lo que propone el de al frente sencillamente porque es del frente. Nosotros tenemos que mirar cuáles son las herramientas que funcionan", expresó. Además, se refirió a las características de los equipos con los que quiere trabajar en caso de ganar la Presidencia, aclarando que "voy a optar a llegar a La Moneda con gente que se la juegue por Chile, más que por un partido o por otro fin que no corresponde. El único fin que corresponde es el bienestar de Chile y de los chilenos".



Néstor Aburto y Jorge Alessandri, diputado.



Andrés Montero y Pablo Cabrera.



Joseph Nehme y Jorge O'Ryan.

Luego, en el panel de conversación, los periodistas Marilén Eguiguren, directora de Emol, en representación de "El Mercurio"; Soledad Onetto, de Canal 13, y Tomás Macciatti, de Radio Bio Bio, hicieron diversas preguntas a la abanderada presidencial. En el primer módulo se abordó la temática de economía; el segundo estuvo centrado en la seguridad del país y en el tercero hubo preguntas abiertas a las que respondió sobre temas relacionados a geopolítica exterior, reforma tributaria, rol de la



Sergio Caro y Diego Paulsen.



Karin Ebersperger e Iris Boeninger.



Enrique Barriga.



Néstor Aburto y Jorge Alessandri, diputado.



Contraloría, los estados de excepción constitucional en La Araucanía, la independencia de los jueces y la fragmentación en la política.

Al finalizar, el director de Clapes UC, Felipe Larraín, le hizo entrega del libro "Chile 2050: Un país. Cuatro presidentes".



Claudio Hohmann.